

endica

Erfolgreicher Start

[20.12.2013] endica will Energieversorger mit Dienstleistungen rund um die IT sowie bei Prozess- und Servicedienstleistungen unterstützen. Jetzt konnte das neu gegründete Unternehmen 14 Gesellschafter für sich gewinnen.

Kundennutzen steht vor Gewinnmaximierung. Unter diesem Motto hat sich Ende 2012 das Unternehmen endica als Tochtergesellschaft des Zweckverbands Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (ZV KIVBF) gegründet. Das Unternehmen will kommunale Energieversorgungsunternehmen in den Sparten Strom, Gas, Wasser, Wärme und Kälte mit Dienstleistungen rund um die IT sowie bei Prozess- und Servicedienstleistungen unterstützen. 14 kommunale Versorgungsunternehmen wollen sich nun an dem Unternehmen beteiligen. Wie endica mitteilt, beträgt die Beteiligung jeweils ein Prozent. Insgesamt will die KIVBF zunächst 49 Stadt- oder Gemeindewerke als Gesellschafter einbeziehen. Weitere Interessenten hätten ihr Interesse an einer Beteiligung bereits bekundet.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, endica, Informationstechnik, ZV KIVBF